

Impedir la OTAN con la Unidad de la Izquierda

La amenaza de la entrada en la OTAN, ha venido impulsada por el decidido giro involuntario que la subida de Calvo Sotelo al poder ha significado para el conjunto de nuestro Estado. Las esperanzas que el reformismo depositó en la capacidad pactista de la derecha civilizada se han visto agriamente deformadas por esta derecha "militarizada" que a partir de nuestras propias y específicas circunstancias, ha logrado sintonizar con las nuevas ondas gélidas que Washington emite para todo el Occidente. Los nuevos aires Reaganistas han servido para aliviar a nuestros oligarcas de sus complejos provincianos y ponerles a la altura de sus circunstancias: conservadores en lo social, antiobreros en lo económico autoritarios en lo político y belicistas en lo internacional, aliándose solidariamente en el frente que el imperialismo trata de establecer para salvarse de la más grave crisis que jamás ha tenido.

Es sin duda la confianza en la protección de esta internacional oligarca la que les ha decidido a adoptar una medida tan claramente impopular como la de meternos en la OTAN.

Impopularidad que por otra parte es una característica común a todos los gobiernos que la vieja derecha mantiene en Occidente, y que viene marcada por una involución de las élites capitalistas que se aíslan de los intereses y la voluntad de la mayoría social de sus países; dejando en eviden-

cia la trampa de la representatividad de la democracia burguesa, que permite la permanencia de un gobierno contrario a la voluntad mayoritaria, por la simple razón de que la voluntad popular solo puede expresarse, una vez cada equis años. Lo que se agrava con el hecho de que al hacerlo delega totalmente su soberanía, permitiendo a esa minoría dominante que escape totalmente a su control.

Este, y no otro, es el mensaje que nos repiten los portavoces de UCD, para justificar su decisión de imponer la dictadura parlamentaria en el tema OTAN.

Esa obsesión gubernamental en impedir que el país exprese su opinión mediante un referéndum está chocando con un estado de opinión anti-OTAN cada vez más generalizado que puede determinar la derrota de UCD y la derecha atlantista. Las fuerzas de la izquierda deben articular los medios necesarios para asegurar la victoria de las aspiraciones de la mayoría.

De ello deduciremos si se pretende hacer una campaña contra el ingreso en la OTAN, y no una simple maniobra de desgaste del gobierno para arrebatarles futuros votos y aceptar más tarde la entrada en la OTAN como un mal irremediable.

Es necesario pues, en primer lugar eliminar el derrotismo fatalista que centra la batalla en la votación parlamentaria, que está perdida de antemano. Esta votación no será sino el inicio de un pro-

ceso que puede y tiene que ser reversible, especialmente en el periodo anterior a nuestra integración militar. La condición necesaria para convertir esta posibilidad en realidad es la dimisión del gobierno y la realización de elecciones anticipadas que deben ganar las izquierdas. Pero este objetivo solo se hará posible si la mayoría social por la paz y anti-OTAN, se expresa a través de la movilización permanente y unitaria, constituyéndose en el poder fáctico que potencialmente es.

Si las fuerzas de la izquierda actúan aisladamente, si colocan como objetivo principal el asegurar una ganancia electoral y un espacio político, si no llevan la batalla consecuentemente hasta el final, la responsabilidad de esta derrota será exigida a corto, medio y largo plazo, por esa mayoría que sufrirá las consecuencias de la opción atlantista.

Si al contrario, la izquierda en su conjunto actúa de acuerdo con la responsabilidad del momento, no solo se conseguirá un objetivo limitado aunque importante, sino que habremos puesto las condiciones para acabar con el dominio de la derecha, para librar a la democracia de la hipoteca de los poderes fácticos reaccionarios y asegurar el avance hacia el socialismo.

Antonio Sánchez. Concejal del Ayuntamiento de Mollet por la CUI.

NOTA DE LA REDACCION:

A nuestra revista llegan diversas noticias de iniciativas sobre la entrada de España en la OTAN de las que seguiremos dando cuenta al margen de que pidamos opiniones cualificadas para las páginas de Opinión.